

Controlar sus finanzas comienza con pensar de manera diferente

Por Jasmin Vazquez



Antes de iniciar una conversación sobre el dinero, quiero que sepas que no estás solo. El 80% de las familias estadounidenses se preocupan constantemente por vivir de cheque a cheque. El estrés relacionado con el dinero destroza los matrimonios modernos. La buena noticia es que el conocimiento es poder: el poder de reconocer patrones y hacer un pequeño cambio. Ese cambio debe comenzar en tu mente.

Nuestro mayor desafío no es el mundo exterior. Son las cosas que nos decimos a nosotros mismos. ¿Merezco estabilidad financiera? Me he encontrado con tantas familias trabajadoras que se han convencido a sí mismas de que nunca se jubilarán, ni organizan sus ahorros de una manera que evite que sus hijos enfrenten la misma lucha. La forma en que piensas sobre el dinero importa.

Robert Kiyosaki, empresario y fundador de Rich Dad Company, escribió un libro llamado "Rich Dad, Poor Dad" en 2000. En él, explica que tuvo dos figuras parecidas a un padre en su vida. Ambos trabajaron muy duro, pero ninguno tuvo el mismo éxito. Uno dejó millones para su familia y comunidad. El otro murió sin un centavo y dejó a su familia en deuda.

La diferencia en el resultado no tiene nada que ver con sus niveles de educación. El "padre rico" de Robert completó el octavo grado, mientras que el "padre pobre" de Robert obtuvo varios títulos avanzados. Es lo que le enseñaron a sus hijos sobre el dinero que fue la diferencia entre la riqueza y la pobreza. Él señala: "Un padre me recomendó: 'Estudie duro para que pueda encontrar una buena compañía para trabajar'. El otro dijo: 'Estudie duro para que pueda encontrar una buena compañía para comprar'".

Pensar diferente sobre cómo funciona el dinero produce una diferencia en la forma en que paga sus cuentas. Robert señala que "ambos padres pagaron sus cuentas a tiempo, sin embargo, uno pagó sus cuentas primero, mientras que el otro pagó sus facturas al último". ¿Se paga a usted mismo antes de pagar sus cuentas?

Uno de los padres creía en beneficiarse de lo que se ponía en la asistencia pública, deteniéndolo de tener un negocio para sí mismo. Le preocupaban los beneficios laborales y los aumentos salariales. El otro padre creía en la autosuficiencia completa, nunca poniéndose en una situación en la que sus beneficios superaran a su independencia financiera. Vale la pena tomar un riesgo administrado, le enseñó a Robert.

La independencia financiera es cuando una persona gana más ingresos que lo que gasta. Es el momento en que ya no está viviendo de cheque en cheque, y tiene el control de cuándo y cómo jubilarse. ¿Te imaginas cómo se siente eso? La mayoría de los latinos no pueden. Trabajamos extremadamente duro por muy poco salario y cero beneficios médicos o de jubilación a largo plazo. Internalizamos esta lucha como una prueba de que no merecemos las mejores cosas y nos esforzamos por nuestra fuerza y orgullo.

Dite que te mereces jubilarte. Usted merece tener los beneficios médicos de calidad. Merece una cuenta de ahorros. Merece vacaciones. Merece tener todas estas cosas y aún trabajar menos de lo que lo haces actualmente. Cuando decides amarte a ti mismo, tomas riesgos administrados y cosechas grandes recompensas. Decide hacer un cambio. Y, por favor, deja de alentar a tus hijos a estudiar duro para convertirse en empleados. Ayúdalos a convertirse en propietarios de empresas e inversores. Piensa y actúa de forma diferente de lo que nos han enseñado y valdrá la pena.